

5 voces para Sanz Briz.

Ciclo de conferencias sobre la figura de 'El Ángel de Budapest'

Las sesiones del ciclo, de libre acceso, tendrán lugar los próximos **miércoles 3, 10, 17 y 24 de mayo a las 18 h.** en el aula 0.7 de la Facultad de Educación.

En las conferencias se abordará la figura del diplomático D. Ángel Sanz Briz desde diferentes perspectivas: emocional, geopolítica e histórica, audiovisual, literaria y desde el punto de vista historiográfico húngaro.

(Zaragoza, 28 de abril de 2023). La **Facultad de Educación** de la Universidad de Zaragoza acogerá durante el próximo mes de mayo un **ciclo de conferencias** sobre la figura de **D. Ángel Sanz Briz**, diplomático zaragozano que desarrolló su labor en Budapest durante la II Guerra Mundial y que desempeñó un extraordinario papel humanitario, impidiendo la muerte de miles de judíos. Las sesiones del ciclo, de **libre acceso**, tendrán lugar los **miércoles 3, 10, 17 y 24 de mayo a las 18 h.** en el aula 0.7 de la Facultad de Educación.

Este ciclo de conferencias ofrece una visión poliédrica de D. Ángel Sanz Briz a través de las intervenciones de cinco expertos y profesionales destacados, que abordarán su figura desde diferentes perspectivas: emocional, geopolítica e histórica, audiovisual, literaria y desde el punto de vista historiográfico húngaro.

Miércoles, 3 de mayo

La inauguración del ciclo con las conferencias **“Semblanza de un diplomático español frente al holocausto”**, a cargo de Juan Carlos Sanz-Briz Quijano, hijo de D. Ángel Sanz Briz, y **“De Sefarad a Hungría. El aragonés Ángel Sanz Briz y su acción humanitaria desde la Legación de España en Budapest”**, por el politólogo e historiador **José Antonio Lisbona**.

Miércoles 10 de mayo

Contará con **José Alejandro González Baztán**, director del documental *La encrucijada de Ángel Sanz Briz* (2014), quien hablará sobre **“La visión audiovisual sobre Ángel Sanz Briz y su tratamiento en el género del documental”**.

Miércoles 17 de mayo

Víctor Iriarte, autor de la obra de teatro *Budapest. Un silencio atronador* (Arteblai, 2021), cuyo personaje protagonista es el diplomático Sanz Briz, pondrá el énfasis en **“Los silencios que dan juego a la literatura”**.

Miércoles 24 de mayo

Clausura de la mano de la profesora **Erzsébet Dobos**, que analizará **“El punto de vista húngaro. Ángel Sanz Briz y la protección de judíos en Budapest durante la II Guerra Mundial”**, a través de los documentos e informaciones de gran valor, de la Hungría de los años 1944 y 1945, que recoge en su última obra *Protegidos por España. La historia de Ángel Sanz Briz y de los judíos húngaros protegidos por la Legación de Budapest* (Certeza, 2022).

El ciclo de conferencias está organizado por el Grupo de Investigación **ARGOS**, con la colaboración del **Instituto de Investigación en Ciencias Ambientales (IUCA)** y el **Vicerrectorado de Política Científica de la Universidad de Zaragoza**, bajo la coordinación de **Miguel Ángel Pallarés Jiménez**, profesor de la Facultad de Educación. La actividad se desarrolla en el marco del proyecto PID2020-115288RB-I00: Competencias digitales, procesos de aprendizaje y toma de conciencia sobre el patrimonio cultural: educación de calidad para ciudades y comunidades sostenibles.